



3年1組

今回の実習で、ハワイに来れました。初めての外国でとても緊張しました。けれども、外国の人とふれあうのは、とても楽しかったです。 (H. T)

人生初めてのハワイで、色々な驚きがありました。ハワイは蒸し暑かったです。 (K. J)

ハワイは、いい所だけど危ない所だと、改めて思いました。でも、人は親切で優しくて、充実した4日間を過ごせました。いい経験ありがとうございました。

(S. S)

← カメハメハ大王の銅像前で

初めて、ハワイに上陸して、英語がわからなくて、困ったし、すごく暑かったです。 (M. S)

今回初めてハワイに上陸しました。ハワイには日本人が多くいたので、びっくりしました。とても、暑くて少し歩くだけで汗が出ました。色々な場所を観光できたので、楽しかったです。 (Y. F)

ハワイは、いい人ばかりで、すごく楽しむことができました。パンケーキがとても美味しかったです。また行きたいです。 (M. Y)

えひめ丸の慰霊碑前で →



初めてのハワイは、すごく暑い所だったけど、とても楽しい所でした。 (H. T)

ハワイでの4日間は、暑いということと、きついということしか印象に残りませんでした。何より英語が分からないので、不安しかありませんでした。 (O. S)

ハワイでは、日本と違うことが多すぎて、さすが外国という感じでした。将来、英語を勉強して、お金を貯めて、また来たいです。 (H. T)

← 定番 ワイキキビーチ

指導教官の一言

7月10日ホノルル入港。13日の16時に出港し、現在、焼津へ向け航行中。

指導教官 高山 和幸